

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat serta hidayah-Nya yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “*Analisis Risiko Pekerjaan Pondasi pada Proyek Pembangunan 6 (Enam) Ruas Jalan Tol Dalam Kota Untuk Meningkatkan Kinerja Waktu*” ini dengan baik dan tepat waktu serta sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Teknik pada Program Studi Teknik Sipil Universitas Mercu Buana. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan Tugas Akhir ini.

Terselesaikannya Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan Tugas Akhir ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati :

1. Ibu Novika Chandra Fertilia, ST., MT. selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan, fasilitas serta masukan dan saran dalam penyusunan Tugas Akhir.
2. Ibu Anjas Handayani, ST., MT. selaku dosen pembimbing mata kuliah Tugas Akhir *on Class* yang senantiasa memberi dukungan dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

3. Para rekan kerja di PT. Indonesia Pondasi Raya Tbk khususnya Departemen Marketing, Direktur Operasional serta Tim Proyek Pembangunan 6 (Enam) Ruas Jalan Tol Dalam Kota yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.
4. Kedua orang tua serta kedua orang adik yang selalu memberikan doa dan dukungan serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan Tugas Akhir ini dengan baik.
5. Personil Keluarga Toyo Mahkota Indah (Bapak Tongat Hidayat dan Ananda Kenzo Julian Hidayat) yang selalu memberikan doa dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan Tugas Akhir ini dengan baik.
6. Rekan-rekan Teknik Sipil 2016 khususnya Sipil Expansion (Ali, Abid, Ido, Kresna, Sani, Rudi), Cah Dolan (Bocil-Ulul, Galih, Guntur, Muklish, Jisung, Rahman) dan Pak Ketua Kelas Abadi (Bapak Muhammad Chalimin) yang senantiasa turut membantu dalam proses penelitian serta memberi dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan khususnya dalam bidang konstruksi dan Teknik Sipil.

Jakarta, 06 Februari 2020
Penulis